

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

ZODIAC MILPRO RENFORCE SON EMPREINTE INDUSTRIELLE EN EUROPE POUR ACCOMPAGNER LA MONTEE EN PUISSANCE DES BESOINS DE DEFENSE MARITIME

Paris, France – 03.07.2025 – Le groupe français Zodiac Milpro, l'un des leaders mondiaux des embarcations gonflables et semi-rigides à usage professionnel et militaire, annonce l'extension de son site de production en Espagne. Ce projet stratégique s'inscrit dans une dynamique de croissance soutenue et vise à accroître significativement les capacités industrielles du groupe pour répondre à une demande européenne en forte hausse.

Un groupe français au cœur de l'industrie navale de défense et de sécurité en Europe.

Partenaire clé de la Base industrielle et technologique de défense (BITD) européenne, le groupe est un fournisseur stratégique de nombreuses marines nationales, forces spéciales et services de sauvetage en mer, auxquels il fournit des solutions robustes, polyvalentes et adaptées aux environnements opérationnels les plus exigeants. Piloté depuis son siège parisien, Zodiac Milpro s'appuie sur un centre de recherche et développement de pointe en région parisienne, ainsi que sur un réseau industriel international composé de cinq sites de production situés au Canada, aux États-Unis, en Australie, en Allemagne et en Espagne — où est implantée sa principale unité de fabrication, à Rosas.

Une augmentation de capacitaire de 20 % pour répondre à la demande européenne

Présente en Catalogne depuis 1964, Zodiac Milpro consolide son ancrage industriel en investissant significativement dans l'extension de son site de Roses, au cœur de sa stratégie européenne. Cette modernisation prévoit l'ajout de 2 000 m² d'ateliers de production — portant la surface totale à 14 000 m² — ainsi que 350 m² de nouveaux bureaux. Elle vise à accroître de 20 % la capacité de production, à accueillir des programmes de plus grande envergure et à renforcer les capacités d'ingénierie pour répondre à des projets toujours plus complexes. L'agrandissement de l'usine s'accompagne d'une forte dynamique de croissance des ressources humaines : l'effectif devrait atteindre 280 collaborateurs une fois le plan de recrutement achevé, représentant une hausse de 60 % en seulement trois ans.

Une capacité industrielle renforcée pour accompagner l'innovation

L'extension du site de Roses répond non seulement à une augmentation significative de la demande en Europe, mais aussi à l'évolution des besoins opérationnels exprimés par les forces de défense et de sécurité maritime. Dans le cadre de projets technologiques d'envergure, tels que le développement de systèmes dronisés, Zodiac Milpro anticipe une montée en puissance de ses activités dans l'intégration de systèmes complexes. Ce renforcement capacitaire permet ainsi de soutenir la production de plateformes plus grandes, plus complexes, tout en garantissant réactivité et performance industrielle.

Un déploiement maîtrisé au cœur de la stratégie industrielle 2025–2026

Les travaux se dérouleront entre mai et décembre 2025, avec une mise en service complète de l'extension prévue pour janvier 2026. Cette évolution marque une nouvelle étape dans le développement industriel et technologique de Zodiac Milpro, au service des forces de sécurité et de défense maritime en Europe et à l'international.

CONTACT PRESSE :

CLARA ERNOULT
Directrice marketing
clara.ernout@zodiacmilpro.com
+33 6 83 10 65 11
zodiacmilpro.com

À PROPOS

Zodiac Milpro est un acteur de référence dans la conception et la fabrication de bateaux semi-rigides et gonflables destinés aux professionnels et aux militaires à travers le monde. Forte d'une expertise de plusieurs décennies, l'entreprise continue d'innover et d'intégrer les systèmes les plus complexes pour proposer des solutions adaptées aux missions les plus extrêmes.